

Anleitung zum Ausschalten der Einbruchmeldeanlage für den Senatssaal

Der Eingang zum Senatssaal ist mit einer Alarmanlage gesichert:



Ob die Alarmanlage eingeschaltet ist, erfahren Sie, wenn Sie auf die Taste „i“ drücken. Eine grüne Lampe zeigt den ausgeschalteten also ungesicherten Zustand an, die rote den gesicherten Zustand.

Zum Ausschalten drücken Sie bitte die Taste mit dem Symbol „offenes Schloss“ und halten ihre Thoska vor das Gerät. Die Anlage erkennt Sie jetzt als Angehörigen/Mitglied der Uni. Wenn das LED-Lämpchen an der Anlage grün leuchtet, ist der Alarm ausgeschaltet.

Im Anschluss halten Sie den Transponder (elektronischen Schlüssel), den Sie im Präsidialbüro (VG, Raum 1.40) nach der Reservierung des Raumes bekommen, etwa 20 cm Abstand vor das Türschloss zum Senatssaal. Drücken Sie nun auf den blauen Knopf des Transponders. Nach dem Piepton können Sie den Drehknopf am Schloss bedienen und die Tür öffnen.

Nachdem Sie den Senatssaal verlassen haben, schließen Sie bitte die Tür zum Vorraum durch Vorhalten des Transponders und Drehen des Knaufs am Türschloss wieder ab. Danach drücken Sie bitte an der Alarmanlage die Taste „geschlossenes Schloss“ und halten Ihre Thoska vor die Anlage. Sobald das LED-Lämpchen rot leuchtet, ist die Tür gesichert und die Alarmanlage scharf.

Für Rückfragen oder bei Problemen steht Ihnen der Leiter Betriebstechnik gern unter Tel.: 0361/737-5341 bzw. unter betriebstechnik@uni-erfurt.de zur Verfügung.

Instructions for switching off the burglar alarm system for the senate hall

The entrance to the senate hall is secured with an alarm system:



You can find out whether the alarm system is switched on by pressing the "i" button. A green light indicates that the system is switched off, i.e. unsecured, and a red light indicates that it is secured.

To switch off, please press the button with the symbol "open lock" and hold your identity card (Thoska) in front of the device. The system will now recognise you as a member of the university. When the LED on the system lights up green, the alarm is switched off.

Then hold the transponder (electronic key), which you will receive in the President's Office (VG, room 1.40) after reserving the room, about 20 cm away from the door lock to the senate hall. Now press the blue button on the transponder. After the beep, you can operate the knob on the lock and open the door.

After you have left the senate hall, please lock the door to the anteroom again by holding the transponder in front of you and turning the knob on the door lock. Then press the "closed lock" button on the alarm system and hold your student card (Thoska) in front of the system. As soon as the LED lights up red, the door is secured and the alarm system is armed.

If you have any questions or problems, please contact the Head of Operations Technology at 0361/737-5341 or betriebstechnik@uni-erfurt.de.